

8月20日(火)

サムシング  
素敵な something



こども一人ひとりの感性は様々な経験や知識を積んでいくことで変化していると感じる今日この頃。

保育園生活の中で言葉に出したり、表情に出したりすることは五感(視・聴・嗅・味・触)で感じて表現できている証ですね。

ズッキーニ、もっとたべたい



「なぞたね」から育てたズッキーニも  
いよいよ収穫の締めくくりを  
迎えようとしています。

毎回收穫→調理の際は  
みんなの「おかわりコール」が止まらない!  
自分達で育てたズッキーニ。

大事に味わいます。

むしとり



息を止めて、見つけた虫に手を伸ばす。

今日はバッタやセミ、ギンヤンマも  
保育園の庭に集っていました。

ひらめきヒラヒラ

好きな形をつくりだすことや  
つくってみたいことを見つけることは  
造形活動のイロハのイです。  
自分のイメージをどんどん広げて  
つくりたいことに向かいます。  
だんだんと形になっていくにつれ  
「あっ、そうだ」と  
さらにやりたいことが膨らんでいきます。



どこでもパワフル だけど ていねいに

「あせかいたから シャワーあびてくる」  
・・・遊びがひと段落すると  
おとなが声を掛けずとも自分で気持ちを切り替えて。



汗で脱ぎにくい衣服も、時間をかけて脱いだ後は  
畳んで、重ねて、くるっと巻いて。  
生活の中で丁寧にする場面が  
しっかりと身に付いている証です。

